



09.06.2020

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-CoV-2, bleibt mit heutiger Meldung im gesamten Landkreis Cuxhaven verhältnismäßig gering (1 Neuinfektion) – auch für die Stadt Geestland gibt es mit 10 genesenen Personen eine erfreuliche Mitteilung. Aktuell sind somit noch 32 Personen der insgesamt 82 Infizierten aus der Stadt Geestland am Coronavirus erkrankt.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	82
Anzahl der wieder Genesenen:	42 (+10*)
Anzahl der Todesfälle:	8
Anzahl der noch Erkrankten:	32 (-10*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	65 (-1*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	32,79 (-0,51*)

* Veränderung zur Meldung am Vortag

- Die ab dieser Woche in Kraft getretene neue Niedersächsische Verordnung erlaubt unter anderem kulturelle Aufführungen unter freiem Himmel mit Teilnehmern bis zu 250 Personen. Dabei muss das Publikum sitzen.
- An Beerdigungen dürfen seit gestern bis zu 50 Personen teilnehmen. Dies gilt nach dem Gottesdienst oder einer ähnlichen Zeremonie für den Gang zur Grabstelle und für den Aufenthalt dort.
- Nach neuer Niedersächsischer Verordnung sind ab sofort auch Hochzeitsfeiern mit einem Teilnehmerkreis von bis zu 50 Personen gestattet.
- Tagesaktuelle Informationen zum Thema Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt Geestland finden Sie auf unserer Internetseite:
<https://www.geestland.eu/corona>.

Blieben Sie weiterhin so rücksichtsvoll wie bisher und halten Sie sich an die Regeln. Nur so ist eine Eindämmung des Coronavirus weiterhin möglich.

Blieben Sie achtsam!